

19. Jänner 2024

Presseeinladung



Primärversorgungseinheit Reininghaus eröffnet

Eröffnungsfeier am 26. Jänner um 11:30 Uhr

Eine neue Primärversorgungseinheit (PVE) eröffnet in der Steiermark. Das PVE-Team lädt gemeinsam mit der Österreichischen Gesundheitskasse (ÖGK) zur feierlichen Eröffnung der neuen Primärversorgungseinheit in Graz Reininghaus.

Das neue Gesundheitszentrum hat Montag bis Freitag ab 8 Uhr geöffnet und verbessert damit die medizinische Versorgung. Bei diesem neuen Versorgungsmodell arbeiten drei Allgemeinmedizinerinnen in einer multidisziplinären Praxis mit einem Team bestehend aus diplomierter Gesundheits- und Krankenpflege, Physiotherapie, Sozialer Arbeit, Diätologie und einer Hebamme, sowie Ordinationsassistenten und einem PVE-Management zusammen, um den Menschen in Reininghaus eine umfangreiche, wohnortnahe medizinische Versorgung zu ermöglichen.

Eröffnungsfeier Gesundheitszentrum Reininghaus

Freitag, 26. Jänner 2024 um 11:30 Uhr
Am Steinfeld 8, 8020 Graz

Vor Ort:

- Dr. Verena Brenneis, Dr. Manuela Hochegger, Dr. Eva Maria Tamminen und PVE-Team
- KommR Vinzenz Harrer, Landestellenausschussvorsitzender der ÖGK in der Steiermark
- Ing. Josef Harb, stv. Landestellenausschussvorsitzender der ÖGK in der Steiermark
- Dr. Karlheinz Kornhäusl, Landesrat für Gesundheit, Pflege und Sport
- Mag. Robert Krotzer, Stadtrat für Gesundheit
- Dr. Bernd Leinich, Gesundheitsfond Steiermark

Rückfragehinweis:

Österreichische Gesundheitskasse
Mag.^a Viktoria Frieser
presse@oegk.at
www.gesundheitskasse.at